

Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg,
Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90,
www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch

Pfarrer: Andreas Chmielak
Jugendverantwortlicher: Tobias Gschwind
Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Schächli, Tel. 044 716 10 99
Mittwoch und Donnerstag
sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch

Sekretariat, Medienarbeit und Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch
Öffnungszeiten: Di–Fr 8.15–12.15 Uhr
Italienerseelsorger: Don Arek Pietrzak, Tel. 044 725 30 95



ÖKUMENISCHER GOTTESDIENST

reformiert...katholisch
Kirchen in Kilchberg



www.refkilch.ch



«Vorsorgen wie Josef und Sorge tragen zum Saatgut»

Ökumenischer Gottesdienst

Sonntag, 13. März 2022, 10.00 Uhr, ref. Kirche Kilchberg

Mit Pfarrer Andreas Chmielak, Pfarrer Beat Gossauer und Max Sonnleitner (Orgel)

Anschließend sind alle Gottesdienstbesucherinnen und -besucher zu einer feinen Suppe – zubereitet von Judith Hügli und ihrem Team – ins ref. Kirchgemeindehaus eingeladen.

Anmeldungen zum Suppenessen nach dem Gottesdienst bis 9.3.2022 über sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch oder info@refkilch.ch sind erforderlich!

Andreas Chmielak
Pfarrer

KONZERT VOM 13. MÄRZ

der BASLER MADRIGALISTEN

«Die Faszination der 12 Sibyllen»

Die vier Saxophonisten Beat Hofstetter, Sascha Armbruster, Andrea Formenti und Beat Kappeler gründeten 1995 das ARTE Quartett.



Der Name steht für ein Ensemble mit einer eigenen Vision der Interpretation von Musik unserer Zeit. Die Begriffe von zeitgenössischer, jazziger und frei improvisierter Musik wurden durch das Ensemble immer wieder aufgelöst und neu definiert. Die vier Saxophonisten arbeiten eng und über längere Zeiträume mit Komponisten zusammen und sind oftmals am Entstehungsprozess von Kompositionen beteiligt.

Wir laden Sie ein, das Konzert am Sonntag, 13. März, 17.00 Uhr, in der katholischen Kirche St. Elisabeth miterleben zu dürfen. Der Eintritt ist kostenlos – wir danken für Ihre grosszügige Kollekte am Ausgang.

Claudio Bernasconi
Organist

Gottesdienste

1. FASTENSONNTAG

Samstag, 5. März

17.00 Eucharistiefeier italienisch

Sonntag, 6. März

10.00 Eucharistiefeier
Kollekte Kirche in Not /
Christen in Ägypten

Donnerstag, 10. März

9.00 Ökumenische Morgenbesinnung
in ref. Kirche

2. FASTENSONNTAG

Samstag, 12. März

17.00 Eucharistiefeier
Legat Madeleine Baumgartner-
Planchert

Sonntag, 13. März

10.00 Ökumenischer Gottesdienst
in ref. Kirche mit anschliessendem
Suppenmittag

Donnerstag, 17. März

9.00 Eucharistiefeier mit Laudesgebet

Mitteilungen

BEGEGNUNG MIT DEM FIRMSPENDER

Anfang Februar hatten die Firmanden Gelegenheit, ihren Firmspender Dr. Albert Fischer kennenzulernen.



Im ungezwungenen Rahmen haben sie sich selbst vorgestellt und dabei einiges über ihren Firmspender erfahren. In Chur aufgewachsen, ist Dr. A. Fischer eher ein Spätberufener, der über Umwege sein Theologiestudium absolviert hat. Nach seiner Studienzeit verbrachte er einige Zeit in Regensburg, bevor er

zum Diözesanarchivar, Domprobst und Dozent für Kirchengeschichte geworden ist.

Das Sakrament der Firmung ist ein einmaliges Sakrament, welches die Firmlinge in einer besonderen Weise mit dem Heiligen Geist beschenkt und sie noch enger mit dem Glauben verbindet. Bei der Firmung erhalten die Jugendlichen den Auftrag, auch öffentlich von ihrem Glauben zu berichten und sich immer wieder mit ihm auseinanderzusetzen. Die Firmung soll also eine Art «Kraftpulver» sein. Ihr zukünftiges Leben zusammen mit dem Heiligen Geist soll den Firmanden Stärke und Freude am Leben im Glauben geben.

Den Firmanden haben ihren Firmspender als authentisch, aufgeschlossen und kommunikativ erlebt.

Monika Gschwind
Katechetin

MARIÄ LICHTMESS



Die 2. Klasse unserer Untischüler hat am Sonntag den Gottesdienst «Mariä Lichtmess» mitgestaltet. Die Darstellung des Herrn wurde von den Frauen der Biblischen Figuren am Samstag in Szene gesetzt.

Von 11 Kindern konnten leider nur 7 Kinder dabei sein. Diese haben aber das Fest mit Texten und mit vielen Kerzen bereichert.

Das «Vaterunser» haben die Kinder mit Gesten gebetet, was ihnen sichtlich Freude bereitet hat. Vielen Dank an alle Kinder und ihre Eltern. Ebenfalls erhielten alle am Schluss den Blasius-Segen.

Andreas Chmielak
Pfarrer
Maggie Widmer
Katechetin